

Betreff - Antrag

Permanente Sitzmöglichkeiten Tengstraße Ecke Bauerstraße

Antrag zum Themengebiet Bau/ Planung

Der Fußgängerbereich bei der Kreuzung von der Tengstraße und der Bauerstraße hat viel Platz und hatte bereits ein Parklet (Sitzbänke) auf dem Fußweg. Diese Sitzmöglichkeiten waren unter den Anwohnern sehr beliebt und führten zum gegenseitigen Austausch. Hier sollte eine permanente Lösung geschaffen werden, welche Platz für mehrere Leute bietet und eine permanente Begrünung hat.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt